



Communautés aquatiques particulièrement touchées par l'extinction d'espèces

22 mai 2019 | Karin Stäheli

Catégories: Biodiversité | Écosystèmes

Dans son dernier rapport, le Plateforme intergouvernementale sur la biodiversité IPBES met en garde contre les conséquences massives de la perte de biodiversité. Florian Altermatt explique dans une interview vidéo pourquoi les communautés aquatiques sont particulièrement touchées.

Le président du Forum sur la biodiversité Suisse et professeur d'écologie aquatique, Florian Altermatt, explique les raisons de la disparition des espèces et la situation en Suisse (Video en allemand):

Links

[Plateforme intergouvernementale sur la biodiversité IPBES](#)

[Dernier rapport](#)

Contact



Florian Altermatt

Tel. +41 58 765 5592

florian.altermatt@eawag.ch



Andri Bryner

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/communautes-aquatiques-particulierement-touchees-par-lextinction-despeces>